

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el lunes día 14 de Septiembre de 2020.

Irun reabre sus espacios para personas mayores LOS CENTROS SOCIALES DE LA CIUDAD CONTARÁN CON MEDIDAS DE SEGURIDAD DERIVADAS DE LA PANDEMIA

– J.G. 14.09.2020 | 00:58

IRUN – El área de Bienestar Social del Ayuntamiento de Irun ha informado recientemente de que los espacios de personas mayores de la ciudad han vuelto a abrir, si bien se ha establecido una serie de medidas de seguridad para su uso en base a las restricciones anunciadas por la crisis sanitaria de la COVID-19. Así, ya han recuperado su actividad los centros sociales de Luis Mariano e Iraso y los locales de personas mayores de San Miguel, Behobia, Palmera-Montero, Anaka, Puiana, Lekaenea y Belaskoenea. Esta reapertura implica también la activación de actividades dirigidas a personas usuarias de los centros y locales con los servicios de bar y comedor y los programas de atención y dinamización, tanto municipales como de las asociaciones. Las actividades se realizarán respetando las medidas de protección establecidas por las autoridades sanitarias, fundamentalmente el uso de la mascarilla, distancia social y aforos limitados.